

28 juin 2006 -19:24

Déclaration du Premier Ministre

Déclaration du Premier Ministre suite à la découverte des corps de Stacy Lemmens et de Nathalie Mahy

Déclaration du Premier Ministre suite à la découverte des corps de Stacy Lemmens et de Nathalie Mahy

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris la tragique nouvelle de la découverte des corps de Stacy Lemmens et Nathalie Mahy. Ces découvertes viennent clore une période d'incertitude. Mais l'issue est atroce. La nouvelle de la découverte suscite dans tous les coeurs un sentiment d'aversion, de chagrin, d'impuissance. On ne peut comprendre ce qui anime certaines personnes. Deux petites filles, deux enfants totalement innocentes, qui n'avaient, en outre, eu que peu de chances dans la vie. Je tiens à témoigner aux familles, aux proches et aux amis des deux enfants toute ma sympathie et à leur souhaiter beaucoup de courage. Je tiens également à remercier la Cellule Disparitions de la police fédérale pour le travail qu'elle a fourni et surtout sa ténacité dans la recherche. Ce sont en effet les travaux d'investigation de la police et du parquet qui ont permis d'appréhender tous les auteurs de violence gratuite ces dernières semaines. Je puis vous assurer qu'aucun d'entre eux n'échappera à sa peine légitime.